

---

Venue De M. NEUDER, Ministre chargé de la Santé  
et de l'Accès aux soins

Bourg-Saint-Maurice, le 18 mars 2025



Ce lundi 17 mars 2025, le Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice accueillait M. NEUDER, Ministre de la Santé et de l'accès aux soins, pour une visite de l'établissement qui avait pour thème la prise en charge de la saison hivernale et faisait suite à la visite par le Ministre des hôpitaux d'Albertville et de Moûtiers.

Au programme, visite du service des Urgences-SMUR-UHCD en présence du Dr HARMAND-VIENNET, chef de service, visite de l'hélistation, visite du service de Chirurgie et Explorations Fonctionnelles (CEF) en présence du chef de service, Dr MARTINEZ.

Un déjeuner a permis de faire un tour d'horizon plus général sur la situation de l'établissement. Lors de celui-ci étaient présents le Dr HOAREAU, Président de la CME, Mme FERRO, chef du service Pharmacie et Stérilisation (PUI), Dr URVOAS, chef du service Femme-Mère-Enfant (FME), Dr ROCHE, chef du service Médecine Addictologie et Gériatrie (MAGE), Dr REUILLARD, Cardiologue, Dr ROQUIGNY, Biologiste, Mme FRAISSARD, Adjointe au Directeur et Mme MIRANDE, Coordinatrice des soins.

M. ROLLAND, Député, a fortement œuvré pour l'organisation de la visite du Ministre – avec le soutien de Mme BERTHET, Sénatrice. Mme REGNIER, 1<sup>ère</sup> adjointe du Maire de Bourg-Saint-Maurice, M. VERNAY, 4<sup>ème</sup> adjoint du Maire de Bourg-Saint-Maurice et Président du Conseil de Surveillance de l'établissement et M. HUDRY, Directeur du Centre hospitalier, ont assuré l'accueil de M. le Ministre et sa délégation.

Étaient également présents M. VIAL, Sénateur de la Savoie, M RAVIER, Préfet de la Savoie, M BUSSCHAERT, Directeur Général Adjoint de l'ARS ARA, M. BECKER Directeur de la Délégation Départementale de la Savoie à l'ARS ARA, Mme VIBERT, Conseillère Régionale.

C'est une forme de reconnaissance pour notre hôpital qui est capable d'assurer les soins pour les 250 000 vacanciers des stations de ski de la Tarentaise. Cela lui demande une grande plasticité puisque les effectifs augmentent de 20% l'hiver avec un doublement du capacitaire de Chirurgie, un renforcement des Urgences, la mise en œuvre d'une cellule de gestion des flux (en lien avec les cabinets de montagne) et un renforcement de l'équipe de facturation et des rapatriements (vu le nombre de patients étrangers). Le Bloc opératoire tourne sur 3 salles et peut absorber jusqu'à 20 opérations par jour.

Mais il ne faut pas oublier que le CH BSM est aussi l'hôpital des habitants de la vallée avec son service de Médecine, sa Maternité, ses explorations fonctionnelles et son service d'Imagerie. Des consultations externes permettent un accès à des spécialistes, notamment des cardiologues (dont l'effectif vient d'être augmenté). Le lien avec nos partenaires libéraux de la Tarentaise (CPTS, Laboratoire, Radiologie, Dialyse, professionnels libéraux) ou publics (CMP, CEGID) est particulièrement précieux pour garantir une offre de soins à la population de la Tarentaise.

Il est important de maintenir la dynamisme de l'établissement qui défend aujourd'hui de nombreux projets : amélioration de l'immobilier, création de Lits Identifiés Soins Palliatifs (LISP), renforcement de la Cardiologie, renforcement des Explorations fonctionnelles, retour des interventions d'Ophtalmologie, EHPAD, restauration... Certains sont d'ores et déjà acquis (comme l'extension des Urgences validée par l'ARS). Le Centre hospitalier doit également présenter à l'ARS un dossier pour la réfection des toitures et de l'hélistation.

Il est important de rappeler que le développement de ces projets n'est possible que par l'engagement sans faille des équipes du CH BSM.